

Mondo Möbel

Neue Werbespots mit Annette Frier

Montag, 21.02.2022

Die Schauspielerin und Komikerin Annette Frier ist erneut das Gesicht der TV-Spots der Begros-Marke Mondo. Die Werbespots laufen aktuell mittwochs bis freitags bei ARD, ZDF, RTL, VOX und HGTV. Sie wurden von der Bonner Werbeagentur Kreativ Konzept produziert. Das wiederkehrende Szenario der jeweils 15 Sekunden langen Beiträge ist eine Party: Gastgeberin Annette Frier hat eingeladen, doch am Ende wollen ihre Gäste nicht gehen. Ihr Freund Karl will das Sofa nicht verlassen, Tim streichelt das TV-Sideboard, Lisa liebkost das Boxspringbett. Der Grund: Alle sind „Verliebt in Mondo“. So lautet auch der Slogan der Kampagne für die Verbandsmarke. Für jede Produktkategorie gibt es einen Spot – von Schlafen, über Wohnen, Homeoffice bis Küche.

Gedreht wurde im Dezember unter Corona-Bedingungen. Neben den TV-Beiträgen entstanden an den zwei Produktionstagen diverse Social Media Spots und Fotos für crossmediale Mondo-Kampagnen. Annette Frier ist schon seit einigen Jahren das Gesicht der Möbelmarke. „Mit Annette als absolutem Profi zu drehen, macht einfach Spaß. Wir haben vertrauensvoll als Team zusammengearbeitet, das ist viel wert“, betont Nicole Hölscher, Geschäftsführerin der Fullservice-Werbeagentur Kreativ Konzept.

Neue Werbespots mit Annette Frier

Links

- [Mondo Möbel](#)